

II- 156 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIV. Gesetzgebungsperiode

A n f r a g e**Nr. 10618****1976 -01- 27**

der Abgeordneten VETTER
und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Finanzen
betreffend Exposituren von Finanzämtern

Als Argument für die Zusammenlegung von Bezirksgerichten ist vielfach zu hören, daß die Bevölkerung mit den Finanzämtern und den Bezirkshauptmannschaften viel öfter zu tun hat als mit dem Gericht und zu diesem Zweck immer in die jeweilige Bezirksstadt fahren muß. Es könne der Bevölkerung daher auch zugemutet werden, zum Gericht in die Bezirksstadt zu fahren.

Dazu ist den anfragenden Abgeordneten bekannt, daß die Finanzverwaltung dazu übergegangen ist, in manchen Orten, die nicht Bezirksstadt sind, in denen aber ein Bezirksgericht seinen Sitz hat, Exposituren des Finanzamtes zu errichten. Auch einzelne Bezirkshauptmannschaften sollen in derartigen Fällen Exposituren eröffnet haben.

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Finanzen folgende

A n f r a g e:

- 1) In welchen Orten in Österreich, in denen ein Bezirksgericht seinen Sitz hat, bestehen Exposituren von Finanzämtern ?
- 2) Was waren die Gründe für die Errichtung dieser Exposituren ?
- 3) Beabsichtigen Sie die Errichtung weiterer derartiger Exposituren ?